

Trabajos

de prolongación del
Malecón serán terminados

También los de los puentes
Hondo y Bacunayagua...

Arreglo de calles. Lo anunció el Ministro, Ing. Oñate

La continuación de los trabajos de prolongación de la avenida del Malecón desde la calle 10 hasta entroncar con Calzada; la terminación del puente sobre el río Hondo, en la carretera Cienfuegos-Trinidad; la reconstrucción de calles de la capital y otros términos, fueron anunciadas ayer por el Ministro de Obras Públicas, ingeniero Ramiro Oñate Gómez, en una conferencia de prensa.

El Ministro Oñate Gómez anunció que serán realizadas mejoras en el departamento de prensa.

Respondiendo a preguntas, el Ministro Oñate Gómez dijo lo siguiente:

"La continuación de las obras del Malecón, desde la calle 10, en adelante, fué uno de los asuntos recién tratados con el honorable señor Presidente de la República, mayor general Fulgencio Batista, quien dispuso lo terminación de las obras lo más pronto posible, al igual que las concernientes a la gran avenida de Carlos III.

"El puente sobre el río Hondo,

en la carretera de Trinidad a Cienfuegos, será una obra que se terminará muy en breve.

"El túnel por debajo del río Almendares, que se viene construyendo, ha recibido un gran impulso últimamente y se trabajará con mayor actividad, tan pronto se termine la demolición y se haga el desvío por la calle 11, para facilitar el tránsito público.

"La avenida de Agua Dulce, en lo que respecta a su ampliación, será continuada tan pronto se liquiden las anteriores labores allí realizadas y no habrá obstáculo alguno para lograr su total terminación.

"Se estudian los proyectos para la reconstrucción de avenidas tan importantes como Serrano y Mayía Rodríguez.

"La ampliación de la Calzada de Bajucal ya tiene terminado un buen tramo y muy pronto se irá a la consecución de los restantes trabajos.

"En la llamada Vía Láctea — prolongación de la Quinta Avenida de Miramar — se irá de inmediato a la intensificación de los trabajos que allí se realizan. Este fué otro de los proyectos sometidos recientemente a la consideración del Primer Magistrado, que le otorgó su total aprobación.

"El puentecito ubicado al final de la Vía Blanca, de acuerdo con todos los planes efectuados, será sustituido por otro que será digno de La Habana. Ese puentecito en la forma actual es de gran peligro público; y el puente de Bacunayagua, que será una obra grandiosa y figurará entre los mejores del mundo, según me han

informado los señores contratistas pronto quedará listo y en la próxima temporada estará en pleno funcionamiento.

"Finalmente puedo decirles que en la Plaza Cívica se viene trabajando intensamente, según los aportes que se van recibiendo, pero hoy no puedo decirles todavía la fecha de su inauguración oficial, y respecto a la llamada Avenida Monumental, tendrá un paso superior para evitar accidentes en su cruce por la Vía Blanca.

"Estos datos que les ofrezco, no contienen mayores detalles — terminó diciendo el Ministro, ingeniero Oñate Gómez —, porque hace muy pocos días que tomé posesión del cargo y todavía no he podido empaparne a plenitud de todas las obras contenidas en el vasto plan de desarrollo económico trazado por el actual Gobierno. En otra ocasión podré ser más explícito".



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA